

Ausbildungskojen für die eigenen Lernenden

Die Schaub Maler AG hat auf dieses Jahr eine eigene Lehrlingswerkstatt realisiert. So investiert sie in die Ausbildung des Berufsnachwuchses und damit in das Malerhandwerk. In sechs Kojen können sich die Lernenden praktisch weiterbilden und zusätzlich auf das Qualifikationsverfahren (QV) vorbereiten.

Die Ausbildung der Lernenden hat in der Firma Schaub einen hohen Stellenwert. Zusätzlich zu den Kursen beim SMGV (Schweizerischer Maler- und Gipserunternehmer-Verband) bietet die Schaub Maler AG jedes Jahr einen zweiwöchigen inter-

nen Werkstattkurs an. Dieser wird neu am Standort Wetzikon durchgeführt. Die grosse Garage wurde anfangs Jahr zur Lehrlingswerkstatt mit sechs Ausbildungskojen nach dem Vorbild des SMGV's ausgebaut.

Im März wurde trainiert: Mustertapete wurde rund um die Wandecke und um den Türrahmen tapeziert, die Türe wurde mit dem Pinsel gestrichen, die Stäbe wurden gefasst, auf das tapezierte Glasfasergewebe wurde die Wandgestaltung übertragen und aufgemalt.

Das Tagesprogramm wurde täglich mit dem Berufsbildner besprochen und ggf. angepasst. So konnte auf zusätzliche Ausbildungsbedürfnisse, die sich im Verlaufe des Kurses ergaben, reagiert werden. Im Spritzwerk erlernten die



Auszubildenden die fachgerechte Untergrundvorbereitung, die korrekte Einstellung der Spritzviskosität der Farbe, die Prüfung des Spritzbildes, das richtige Handling mit der Spritzpistole und den gleichmässigen Farbauftrag.

Die Schaub Maler AG ist über-

zeugt, so einen wichtigen Beitrag zur Berufsbildung im Malerhandwerk leisten zu können. Die Zukunft liegt im Berufsnachwuchs.

Schaub Maler AG
Industriestrasse 9
8620 Wetzikon
schaub-zh.ch



100 Jahre? 100 Jahre! Der FC Wetzikon feiert – und du kannst mitmachen!

Seit 1922 existiert der FCW und bringt fussballbegeisterte Junge und Alte in Wetzikon zusammen. 1922 – 2022? Das macht nach Adam Riese 100 Jahre! Den runden Geburtstag feiern wir in diesem Sommer mit allerlei Events und Anlässen.

Herauszustreichen ist hier der Fussball-Event vom 29. Juni bis 3. Juli auf der Meierwiesen: das Klassen- und Schülerturnier macht den Anfang, ehe sich am Freitagabend die ehemaligen und (älteren) Aktiven «FCWler» zu einem Plauschturnier treffen.

Egli, Canepa und Mämä Sykora auf der Meierwiesen

Am Samstag und Sonntag jagt dann ein Highlight das andere: eine Auswahl aus ehemaligen

Schweizer Nati-Stars mit klingenden Namen spielt gegen die Overlander Old Stars United. Anschliessend diskutieren beim «Fussball-Talk» prominente Fuss-

ball-Grössen wie Ancillo Canepa, Andras Gurovits oder Andy Egli unter der Leitung von SRF Podcast-Ikone Mämä Sykora.



Beim Insieme-Turnier am Sonntag kommen dann auch Erwachsene mit einer kognitiven Einschränkung zum Zuge! Die weiteren Partien lauten: FCW Damen 1 vs. GC-Damen U17/U19 und FCW Herren 1 vs. FCZ-Junioren U19/U21! Fussballherz, was willst du mehr!

Jugend wird grossgeschrieben

100 Jahre FC Wetzikon bedeutet auch 100 Jahre speziellen Fokus auf die Jugend und die Nachwuchsabteilungen. Derzeit spielen 453 Juniorinnen und Junioren beim FCW – Tendenz steigend. Die Jugend soll beim FCW auch in den nächsten 100 Jahren an erster Stelle stehen.

Alle Infos unter
www.100jahrefcw.ch

Für die Inhalte dieser Seite zeichnet der Gewerbeverein verantwortlich.